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Aos onze dias do mês de agosto do ano de dois mil e nove, às nove horas realizou-se a 1 

Ducentésima Trigésima Primeira Reunião Ordinária do Conselho de Saúde do Distrito Federal, 2 

no Auditório do Hemocentro, com a presença do Secretário Adjunto de Saúde do DF, 3 

Fernando Antunes, da Secretaria Executiva do CSDF, Lindalva Neta Ribeiro de Amorim, dos 4 

conselheiros titulares Gustavo Adolfo Sierra Romero, Mariângela Delgado Athayde 5 

Cavalcante, Marta Rosa Gonçalves Pereira, Asenath Teixeira de Menezes Farinasso, Michel 6 

Platini Gomes Fernandes, Flora Rios e dos conselheiros suplentes Fátima Celeste e Vladimir 7 

Andrei Rodrigues Arce. Após verificação do quorum, o Presidente Fernando Antunes iniciou a 8 

reunião com a sugestão de inversão de pauta, tendo em vista o mesmo estar com reunião 9 

agendada para tratar de assunto referente a gripe N1H1 no Gabinete do Secretário de Saúde. 10 

DOS COMUNICADOS: Da Secretária Executiva do CSDF: A Secretária Executiva solicitou 11 

que os informes que exigiam manifestação do presidente fossem apresentados por dois 12 

minutos. O que foi concedido. Lindalva solicitou ao Presidente que se escolhesse 02 13 

participantes dentre os 04 inscritos para a Oficina de Orçamento e Financiamento em Goiânia, 14 

tendo em vista que das 25 vagas ofertadas pela Oficina apenas 04 conselheiros se 15 

inscreveram e o Gabinete liberou apenas 02 vagas. Conselheira Flora solicitou sua inscrição 16 

no curso. O Presidente aprovou estender o número de vagas para cinco inscritos e 17 

comunicará a UAG/SES, local onde se encontra o processo. Lindalva informou sobre a 18 

proposta de criação da Subsecretaria de Gestão Estratégica e Participativa (Grupo da Portaria 19 

2588/2008-MS), que foram feitas duas moções para sua criação. O Presidente informou que 20 

está ciente da mobilização e que inclusive estava presente à época da criação dessa 21 

subsecretaria no Ministério da Saúde, sendo favorável a sua criação, e que a proposta para 22 

criação será analisada pela SES-DF. Lindalva informou sobre o espaço para a Caravana do 23 

SUS, que o Centro de Convenções Ulisses Guimarães não está disponível para a data, mas 24 

que o Sr. Helvécio, diretor do Clube da Saúde, disponibilizou o espaço caso não encontre 25 

outro. O Presidente disse que vai providenciar outro local, mas não descartou a sugestão do 26 

Clube da Saúde. DOS CONSELHEIROS: Conselheira Mariângela solicitou ao Presidente sua 27 

participação na comissão Interinstitucional de Controle de Infecção que até o momento não se 28 

reuniu, que participa das decisões sobre a “Pandemia da Gripe” no Distrito Federal. Presidente 29 

informou que em relação à gripe não se deve entrar em pânico, pois as ações são apenas 30 

preventivas. Conselheira Mariângela falou que as emergências dos hospitais estão com 31 

desfalque de médicos. Presidente informou que irá contratar 400 médicos em caráter 32 

emergencial através de contrato temporário. Conselheira Fátima agradece ao Presidente o 33 

apoio dado quanto a nomeação da nova diretoria do COMPP. Conselheira Flora também 34 

agradeceu, pois reconhece o empenho da SES em atender a solicitação quanto a indicação 35 

para nomeação da diretoria do Posto de Saúde do Lago Sul. Conselheiro Gustavo informou 36 

que a braquiterapia do HBB está em funcionamento e agradeceu o incentivo da SES quanto 37 

ao orçamento liberado para o HBB. Em seguida, o Presidente retirou-se, passando a 38 

presidência para a conselheira Mariângela, conforme deliberado pelo Pleno. A) EXPOSIÇÃO 39 

TÉCNICA: Projeto de Avaliação para Melhoria da Qualidade da Estratégia da Saúde da 40 

Família (AMQ). Expositores: Tânia Cristina, coordenadora do Projeto para AMQ, e Luzia. Após 41 

exposição técnica, a Conselheira Flora solicitou exemplar do projeto para aplicação no posto 42 

de saúde do Lago Sul. Sra. Luzia ficou de atender a solicitação. B) APRESENTAÇÃO E 43 

DISCUSSÃO: retirado da pauta itens 2 e 3 por motivo de ausência dos relatores (Processo nº. 44 

060.020.667/2008. Assunto: Relatório de Auditoria nº. 7256/SISAUD/SUS. Relatora: 45 

Conselheira Luzimar. Processo nº. 060.005.372/2009. Assunto: Construção Hemocentro em 46 

Águas Claras. Relatora: Maria Martins). Conselheira Mariângela solicitou retirada de pauta os 47 

itens 6 e 7 (Processo nº. 060.016.213/2008. Assunto: Plano Estadual de Saúde – Alergia e 48 

Imunologia. Relatora: Conselheira Mariângela Delgado. Processo nº. 060.006.146/2009. 49 
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Assunto: Relatório de Gestão da SES e seus órgãos vinculados /2008. Relator: Conselheira 50 

Mariângela e Michel Platini) informando que não emitirá parecer dos referidos processos 51 

enquanto não tiver acesso a senha do SIGGO, tendo já solicitado por onze vezes a senha ao 52 

FSDF, sem êxito. Item 8 - Análise da minuta de projeto de lei que altera a composição do 53 

CSDF e regimento interno do CSDF. Relatores: Comissão indicada: Déa, Wladimir, Michel, 54 

Mariângela, Fernando Cotta. Conselheira Mariângela pediu prorrogação do prazo para 55 

apresentação do projeto. Apresentação do item 1 - Processo nº 060.007.315/2009 Assunto: 56 

Plano Emergencial para a área de cirurgia da SES-DF  Relator: Conselheiro Gustavo Romero. 57 

Conselheiro Gustavo leu parecer contrário ao plano emergencial. Após discussão, o Pleno 58 

deliberou pelo indeferimento do plano na sua estrutura atual, com recomendações às áreas 59 

técnicas da SES e posterior devolução ao Plenário para nova análise. Item 4 - Processo nº 60 

060.007.382/2009. Assunto: Programação de Alimentação e Nutrição do DF. Relator: 61 

Conselheira Azenath. Conselheira Asenath informou que está com o processo há sessenta 62 

dias e que não apresentou devido várias falhas no projeto básico. Fez suas considerações e 63 

leu parecer favorável com recomendações aos setores técnicos da SES; o que foi aprovado 64 

pelo Pleno. Após discussão sobre as datas das reuniões do CSDF, foi deliberado mudança no 65 

calendário das reuniões ordinárias para os meses de setembro e outubro, ficando decidido 66 

pelas datas de 01/09/2009 e 06/10/2009, tendo em vista feriados. Sugerido exposição técnica 67 

referente a criação da Subsecretaria de Gestão Estratégica e Participativa da SES para 68 

reunião ordinária do mês de outubro. Conselheiro Platini solicitou convocação de reunião 69 

extraordinária para dia 29/09/2009 para tratar de assunto da saúde no  sistema prisional.  70 

Conselheira Mariângela solicitou convocação de reunião extraordinária para 01/09/2009 e 71 

22/09/2009 para tratar dos assuntos da Nefrologia e Casa de Parto de São Sebastião, 72 

respectivamente. Não havendo mais nada a tratar, para constar, eu, Lindalva Neta Ribeiro de 73 

Amorim, secretária executiva do CSDF, lavrei a presente ata para posterior apreciação e 74 

assinatura. Encerrada a reunião às12 horas. 75 


